

私たちは 幼児から高齢者までの豊かな生活空間を研究 実践するために松山市在住の異業種の女性たちで作った NPO 法人です。 私たちに共感し仲間に加わってくださる方たちの輪を少しでも広げる為に 私たちの活動をご紹介します JMACS 通信を季刊で発行しています。 皆様のご意見 情報をお待ちしています。

## 【 地域密着型サービス外部評価事業 】

令和元年度は、愛媛県内の認知症対応型グループホーム 70 件の外部評価を実施する予定です。

現在グループホームは、求められることが多い反面、職員の人手不足、人材育成が課題となっています。

「外部評価機関はグループホームの応援団」です。グループホームが、持っている力を十分に発揮してサービスの質を確保できるように、一つひとつの事業所とていねいに向き合っていきたいと考えています。

## 【 福祉サービス第三者評価事業 】

福祉サービス第三者評価事業は今年度、保育園 3、社会的養護施設 3 計 6 事業所を受託しています。7 月末には、評価機関更新研修・調査者継続研修も行われ、4 名の評価者が参加しました。今年度の評価結果は、評価終了後随時愛媛県福祉課 HP、WAM ネット（福祉医療機構）HP 上で公開されます。

## 【 介護サービス情報公表制度 】

令和元年度の介護サービス情報公表制度調査は、108 件の調査を実施します。調査開始に備えて調査員研修会を 7 月 19 日に実施しました。愛媛県長寿介護課担当者を講師に迎えて今年度より調査対象となった「介護医療院の概要について」を中心に研修をおこないました。9 月から調査を開始し、調査結果は 10 月より順次厚生労働省の HP 上で公開されます。

<http://www.kaigokensaku.mhlw.go.jp/>

## 【 遊友学舎 】

今年も遊友学舎夏休みにはたくさんの子供達が、来ました。朝来るとすぐに机に向かい勉強に取り組む様子には、とても感心します。10 時から毎日行事があり、今年は、プラネタリウム、愛媛新聞の見学、映画、美術館と毎週外に出かけました。また外部から講師が来て下さり、いろいろな事にも取り組みました。久万高原町から高校生が来て下さり、カホンという木製の楽器を作り、演奏の仕方を習いました。この高校のお兄さん達は遊友学舎の壊れかけた木製ベンチを、15 分くらいできれいに直して下さいました。感謝です。北条のお母さんグループは、影絵をして下さり、演目はピノキオ、色の付いた影絵でした。俳句は今年も専門家の方々にご指導いただきました。東京から若手女流で今人気の春風亭☆ピッカリさんが、松山公演の翌日に遊友学舎に来て下さり、落語を 2 席と玉すだれの実演、また希望者を高座に上げて、手ぬぐいと扇子を使った仕草の実技指導もして下さいました。伝統芸能としての落語をみんなで楽しみ、後日感想を書いてピッカリさんに送りました。盛りだくさんの楽しい夏休みでした。



特定非営利活動法人 JMACS (ジェイマックス)

〒790-0011 松山市千舟町 6 丁目 1-3-501 TEL089-913-0302 FAX 089-913-0348  
info@jmacs.jp http://jmacs.jp